

¿Qué ocurre cuando un artista decide abandonar la carrera profesional que ejerce y atender su vocación? Maleonn, un artista de Shanghai, cambió de parecer hace unos cuatro años. Cansado de tratar de cumplir expectativas ajenas y de intentar encajar en el mundo del cine comercial, haciendo a un lado toda seguridad financiera, Maleonn decidió seguir su sueño de convertirse en fotógrafo experimental y los resultados hablan por si mismos.

Con un estilo muy teatral y abstracto a la vez, su trabajo tiene una carga emocional fuertísima y le ha valido reconocimiento de distintas partes del mundo.

Para seguir leyendo el texto original (en inglés) visiten: <http://scoute.org/issue/july/photography/>



© Maleonn